## Revelan irregularidades en la elección de presidente de ISA

Carlos Raúl Yepes, miembro de la junta directiva, declaró ante un juez en Medellín.

## **U. Investigativa EL TIEMPO**

LA UNIDAD Investigativa de EL TIEMPO reveló en primicia el interrogatorio llevado a cabo el pasado 22 de noviembre a Carlos Raúl Yepes, empresario y miembro de la junta directiva de ISA, en medio de un proceso de nulidad del acto de nombramiento del Jorge Carrillo como presidente de esta empresa de energía, interpuesto por el accionista minoritario y abogado Julio César Yepes.

El directivo de ISA le dijo

al juez que le tomó el interrogatorio (como prueba extrajudicial solicitada) que el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, dio instrucción para que se añadiera a Carrillo dentro de los candidatos oficiales para presidir la empresa.

Además, que un delegado de la petrolera estatal hizo cambios en las reglas de la elección y que la multinacional Kroll les advirtió que designar a Carrillo podía poner en peligro a ISA: "Yo le dije que no era digno de estar como candidato".



Jorge Carrillo, cuando era presidente de EPM. Jaiver Nieto

Este 16 de diciembre, según citó la Unidad Investigativa de EL TIEMPO, el medio 'Valora Analitik' reveló apartados de un acta de junta en la que se habla de que una firma cazatalentos advirtió sobre la posible irregularidad en esta elección.

EL TIEMPO pudo acceder a las 96 páginas del acta (que datan de agosto) y a la hora y 34 minutos del interrogatorio en video de Yepes. Bajo la gravedad de juramento y ante el juez 11 civil de oralidad de Medellín, Yepes empezó por señalar

que llegó a la junta de ISA postulado por Empresas Públicas de Medellín (EPM), y que hace parte de la junta de Postobón, así como del consejo asesor de Avianca, entro otras.

Según dijo, el proceso de selección del presidente de ISA transcurría normal hasta que apareció Juan Martín Alzate. Aseguró que se presentó como delegado de Ecopetrol (dueña del 51% de las acciones de ISA) e hizo la siguiente propuesta: "En síntesis, señor juez, para mí el propósito era aparentemente aumentar los requisitos, pero en el fondo era ajustarlos a alguien que, creo yo, ellos querían poner".

Tras lo revelado por la Unidad Investigativa de EL TIEMPO, ISA dio su versión de los hechos en un comunicado y aseguró que se siguieron todos los lineamientos que exige el reglamento interno de la compañía para la elección de Carrillo como presidente. O